

# 120V型相当の大画面で新装店舗を豪華に演出 毎日最新情報を更新し、再来店を促進



## ■ 導入先

株式会社ケーススペース ファラオ本店さま

- 沖縄 / 浦添市
- 九州・沖縄地方を中心に店舗を展開するパチンコ店チェーン。2012年1月、浦添市の国道58号線沿いに県内最大規模の店舗として同店をオープンされた。



## ■ 導入商品

インフォメーションディスプレイ  
PN-V601 (60V型) × 4台

- 2012年1月にオープンした同店の入口付近に4面マルチとして導入。

## こんなソリューションを実現しました。

### 導入前の課題

パチンコ業界の競争は熾烈さを増しており、当店のオープンにあたっては、他店にはない規模と豪華な内装で差別化を図りたいと考えていました。

店舗入口に迫力ある120V型相当の大画面ディスプレイを設置。他店にはない情報発信ツールの導入で、より一層の豪華さを演出できました。

コンテンツは午後3時に更新し、翌日の出玉情報を配信。高輝度・大画面でアイキャッチ効果が高く、再来店を促して集客アップに繋がっています。



株式会社ケーススペース  
ファラオ本店  
店長 石川仁史さま

■ 導入の背景

県内最大級の新店オープンにあたり  
“今までにないもの”で差別化を図りたい。

パチンコ業界の競争は熾烈さを増しており、当店舗をオープンするにあたっては、県内最大級の規模と豪華な内装で他店との差別化を図り、集客力を高めたいと考えていました。お客さまへの情報発信ツールも“今までにないもの”を導入したいと、大画面ディスプレイを入口に設置することを決めました。

■ 選ばれた理由

決め手は4面マルチのインパクト。  
豪華な店舗を一層華やかに演出。

シャープの展示会で4面マルチの実機を見て、まずは大画面ならではのインパクトに魅力を感じました。また明るい内装にも負けない高輝度で美しい画質にも納得。人の往来が多い入口付近に大画面ディスプレイを設置することで、アイキャッチ効果も期待できる上、店舗の雰囲気を一層華やかに演出できると考えました。

■ 導入後の効果

毎日最新の店舗情報を発信。  
再来店を促し集客アップに貢献。

コンテンツは毎日午後3時に更新し、翌日の出玉情報などを配信しています。1分間に10枚のコンテンツを配信していますが、動きのある大画面ディスプレイはアイキャッチ効果が高く、ディスプレイの前で立ち止まってご覧になるお客さまもおられるほどです。また沖縄は高校野球の人気の高い地域柄なので、こうしたスポーツ情報などを120V型相当の大画面から配信することで、お客さまに喜んで頂き、サービス向上に繋げたいと考えています。

■ 今後の展望

周辺のお店のPR情報を配信し、  
地域の活性化にも貢献したい。

今後はマルチディスプレイから音も出せるようにし、視覚と聴覚に訴えるサインージへと、さらにグレードアップする予定です。また、コンテンツの中身に関しては、周辺の飲食店などのPR情報を盛り込むことも検討しており、地域の活性化にも貢献したいと考えています。



入口への設置でインパクト大



金の額縁で装飾して、一層の豪華さを演出



120インチ相当で遠くからも見やすい